

足立区議会議長 た だ 太 郎 様

足立区議会議員 16 番 横 田 ゆ う 印

文 書 質 問 書

会議規則第60条の2第2項の規定に基づき、次のとおり文書質問書を提出します。

記

テ ー マ 及 び 質 問 項 目

I 介護施設の物価高騰特別給付金について

1 わが党が第2回定例会の代表質問で介護・障がい・保育施設への物価高騰支援を求め、令和6年度一般会計予算で介護サービス事業所への物価高騰支援に係る区独自の特別給付金が支給されることになった。

区内の事業所でも介護報酬で運営をしているにもかかわらず、通所リハビリ、訪問リハビリ等、対象とならない事業所がある。医療法人であることで対象にはならないという理由で支給されないが、介護報酬で運営している事では同様に厳しい経営状況である。東京都の物価高騰緊急対策支援は、みなし事業所も給付の対象としている。足立区でも対象とするべきではないか。

2 東京都の物価高騰緊急対策支援事業は、軽費老人ホームも対象となっている。東京都と同様に支給するべきではないか。

II (仮称) 舎人三丁目第二公園について

1 (仮称) 舎人三丁目第二公園は、これまでアンケート調査結果にもとづき基本設計(案)を示し、設計説明会を2回行い、またホームページで説明会を公表するなど、地域住民の意見が反映する計画づくりが図られてきた。

公園のテーマは「足立の農文化をつなぐ」～次世代につなぐ、生活につなぐ、地域の人々につなぐ～として、地域住民の期待は大きい。

公園が出来ると、毛長川散歩道(河川管理通路)を散歩する方が階段をおりて公園で休憩する、または公園から毛長川散歩道に階段で上がる人が増えることが予想される。勾配が急な階段であり現状では手すりは付いているものの転倒などのリスクも高い。東京都と連携し勾配の緩やかで、両側に手すりを付けるなど安全性の高い階段に改修するべきではないか。

2 遊具については子ども達、乳幼児、障がい児も遊べるインクルーシブ遊具も取り入れるべきと思うがどうか。

3 トイレは、女性用、男性用、バリアフリートイレを設置するとしているが、トイレ

16番 横田 ゆう

テーマ及び質問項目

での性犯罪もあることから女性用と男性用を区分し、周囲の目が届くよう配慮し、性犯罪が起らない作りにするべきと思うがどうか。

4 近隣には特別養護老人ホームも新設され、地域住民も高齢化が進んでいる事から、車いすを利用している方でも楽しめる公園にするべきと思うがどうか。

5 農園ゾーンは、夜間閉鎖となっているが、昼間は土、日を含め毎日開設するべきと思うがどうか。